

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ HERNÁNDEZ

MURO, HERIDA QUE DIVIDE A FAMILIAS

El exsecretario de Gobernación dice que en la 4T “jamás olvidamos el esfuerzo incansable de nuestros paisanos”

POR ARTURO SALINAS

Corresponsal

nacional@gimm.com.mx

TIJUANA, BC.— “El muro fronterizo es una herida abierta que divide a las familias, y separa los sueños y esperanzas de nuestros hermanos migrantes” aseveró el aspirante a la candidatura presidencial de Morena en 2024, Adán Augusto López Hernández, en una asamblea informativa efectuada en el punto más lejano del país: el faro de Playas.

“En la Cuarta Transformación jamás olvidamos el esfuerzo incansable de nuestros paisanos, y seguimos construyendo para que nunca más, nadie se vea obligado a huir por la pobreza y la violencia, pero también para que aquellos que quieran regresar a México, puedan hacerlo en las mejores condiciones”, agregó el exsecretario de Gobernación.

López Hernández precisó que “Nuestras hermanas y hermanos, con sus manos limpias, empujan y levantan la economía de las dos naciones.”

Mediante mensajes en la red Twitter, el exsecretario de Gobernación dio cuenta de sus actividades por el norte del país.

“Hoy tuvimos una tarde inolvidable en Mexicali: miles de corazones nos reunimos para reafirmar que la dignidad no se vende ni se negocia, se defiende.

“Nuestro movimiento se construyó con el pueblo y es de todas y todos los mexicanos”, escribió.

También, teniendo como fondo a La Rumorosa, publicó un videomensaje para narrar su paso hacia Mexicali:

“Lo sinuoso de La Rumorosa exagera su belleza, y no perdimos la oportunidad de detenernos rumbo a Mexicali, donde nos encontraremos con nuestras compañeras y compañeros del movimiento.

“Baja California es una tierra hermosa, construida

con las manos y el talento de quienes aquí nacieron, pero también de quienes aquí llegaron a entregar lo mejor de sí mismos”, indicó el exfuncionario.

En otro mensaje, expresó: “Puerta por puerta, casa por casa, seguimos impulsando el proyecto de nación en el que creemos, forjado a pie de calle y a ras de suelo. Sabemos que la verdadera fuerza de México reside en su gente. Y es esta fuerza la que nos impulsa a seguir adelante, a no detenernos, a transformar sueños en realidad.”



Nuestras hermanas y hermanos, con sus manos limpias, empujan y levantan la economía de las dos naciones (la de México y la de Estados Unidos.”





Foto: Especial

El exsecretario de Gobernación estuvo de visita en Mexicali y en Tijuana, donde fue recibido por sus simpatizantes.

